

El partido de Palamós, visto por un azulgrana

No había visto aun el Palamós esta temporada, y la noticia de que presentaría un nuevo delantero centro, y que el Júpiter se había remozado, fueron alicientes más que suficientes, para desplazarme a la vecina población

El altavoz del campo, mientras esperamos la aparición de los jugadores, nos deleita con bailables.

Aparecen los jugadores. En primer lugar el Júpiter, después el Palamós.

El altavoz nos anuncia los equipos. Fontás de interior derecha y Camps a la izquierda. En el centro del ataque la nueva adquisición, Bernardo.

El Júpiter visita por primera vez el Palamós, y es obsequiado con un banderín.

3'42 empieza el encuentro. La iniciativa es del Júpiter, y hasta los tres minutos no toca cuero Solans, a falta tirada por Peña que para muy bien.

9 m. primer corner de la tarde y contra el Palamós ¡Ay!

13 m. otro corner contra el Palamós. El dominio es de los forasteros.

Durante el primer cuarto de hora de juego, el Palamós está deslabazado.

Enrique, en vez de Enrique, parece Pepe.

Camps. ¿dónde está Camps? ¡Que mal está jugando Llatcher!

A los 15 m. Llatcher se merienda al extremo Oliver, que una vez atendido abandona el terreno de juego.

El nuevo delantero centro no convence al respetable; con la cabeza ni una. y con los pies no muchas.

24 m. fallo garrafal de Bernardo.

25 m. alguien pita. ¡Alguien pita! Si, pero los pitos son de la filarmónica palamosina.

26 m. reaparece Oliver visiblemente afectado, nos da la impresión que nada bueno hará ya.

27 m. otro fallo de bulto del que lleva el 9 en la espalda.

La cosa no marcha bien, el Júpiter hace mucho más futbol que el Palamós, y francamente me estoy aburriendo soberanamente, solo Fontás me da sensación de jugador, frente un equipo que se harta de dominar y hacer filigrana, conducido magníficamente por un gran jugador: Panadés.

31 m. Fontás pasa a Bernardo, y Gol. Aguien dice que es orsay, yo no digo nada.

32 m. fallo de Llatcher, ¡así

Vilafranca, 0 - Guixols, 2

El Guixols se impuso en su desplazamiento, a un Vilafranca con ganas de recuperarse

El Vilafranca, equipo de mucha solera, pasa por unos momentos de baja forma, y después de dos desplazamientos difíciles, en los cuales ha encajado dos derrotas muy serias, frente La Cava y el Calella, cifraba sus esperanzas en el encuentro del domingo pasado, alineando su equipo completo.

Salieron desde el primer momento a todo gas, contestándonos nuestros muchachos con un «cerrojo» muy bien resuelto, que fué frenando poco a poco todo su ímpetu.

Se llegó al descanso con un esperanzador empate a cero, y

al reanudar el partido, todo el equipo fué lanzado al ataque, encontrando al Vilafranca cansado por el esfuerzo infructuoso y un tanto desmoralizado, y el Guixols mandó y ganó. Bella victoria de campo contrario, que sitúa a nuestro equipo inmejorable, empatado, a catorce puntos con el Moncada, y con muchas probabilidades de situarse líder después del próximo domingo.

Los dos tantos fueron obra de Mario, al poco de haberse iniciado el segundo tiempo, realizando todo el equipo un buen encuentro.

No hay que decir, que todo el

equipo tiene una gran maral, y que estando bien de juego es un buen bagaje para continuar la buena marcha emprendida.

Siete encuentros seguidos sin conocer la derrota, es recomendación elocuente que hay que tenerse en cuenta.

Arbitró acertadamente el señor Puyaltó, alineando los siguientes equipos: Guixols: González; Jacomet, Arquer, Terrades; Vilagrán, Colomer; Muñoz, Calvo, Segura, Aylagas, Mario.

Vilafranca: Monroig; Heredero, Sadurni, Terio; Palau, Sala; Girona, Borrell, Mazota, Sadó, Emiliano. — Casimiro

eso sí; habría sido siempre falta contra el Palamós; pero como en el inicio de la jugada siempre Panadés se hallaba retrasado, habría sido falta a ejecutar dentro del terreno jupitense. Claro que el juego habría quedado deslucido; pero era demasiada la importancia de los 2 puntos para el Palamós para que éste se entretuviera en andar por las ramas. Recordemos el modo como el defensa derecha jupitense inutilizó a Carrasquer. Unas cuantas entradas a lo que saliera desmoralizó tanto a Carrasquer que áquel flotó ya por el campo todo el tiempo que restaba. Unos cuantos agarrados a Panadés también puede que le hubieran crispado los nervios y restado posibilidades.

(Termina en la página siguiente.)

Palamós, 5 - Júpiter, 0

Brillante victoria conseguida en una segunda parte plébrica de aciertos

El encuentro Palamós--Júpiter se caracterizó por presentar dos fases completamente distintas. Una primera parte de juego muy nivelado, tal que si no hubiera sido por un soberbio cruce de Peña a una internada del extremo derecha forastero se habría llegado al descanso con el resultado de uno a uno, y una segunda parte en que sólo hubo un equipo sobre el campo; el Palamós.

Los del Júpiter venían con una táctica bien estudiada, y por cierto que les dió un excelente resultado mientras Panadés pudo sostener el tren que tal táctica exigía. Desde el primer minuto de juego Panadés se situó en la línea de los volantes; eran así 3 defensas y 3 volantes; con lo cual la ventaja, al no existir la correspondiente réplica palamosense, estaba del lado del Júpiter; ya que para los dos interiores del Palamós, existían 3 hombres al acecho, a consecuencia de lo cual, en jugada si y otra también, la pelota iba finalmente a los pies de Panadés; y éste, que por su posición retrasada se hallaba siempre desmarcado, podía iniciar con toda holgura el ataque hacia la meta palamosense, logrando, con sus pases exactísimos, con sus cambios de juego, con sus regates justos, con sus jugadas geniales y soberbias, desbaratar por completo el dispositivo defensivo del Palamós. Sólo

lo una actuación estupendísima de la defensa del Palamós, y la seguridad del portero, hicieron inútiles todos los intentos de goleada de los forasteros. Entregada ya la pelota por Panadés a alguno de sus compañeros, que siempre resultaba ser el mejor situado, se replegaba enseguida. Con lo cual, cuando la pelota iba hacia el terreno del Júpiter, los interiores palamosenses se encontraban ya con 3 hombres en línea; así éstos se embarullaban, no podían lanzar a los extremos ni servir debidamente al delantero centro. Y en consecuencia los minutos transcurrían sin marcar, haciendo presagiar otra mala tarde para nuestros colores.

Magnífica táctica la del Júpiter, aun cuando con el retroceso continuo que se exigía a Panadés, éste no se encontrara nunca en situación de chutar con probabilidades de conseguir gol.

Y en consecuencia si bien Panadés lució como un estupendo creador de jugadas, fué inexistente como chutador. Pero esta táctica exigía de Panadés un fondo enorme; fondo que aquel no tuvo; y así vimos como aquel gran Panadés de la 1ª parte quedaba reducido en la segunda a un jugador jupitense más que bailaba al son que le marcaba el juego palamosense. Apagado Panadés, fué inexistente el Júpiter. Y el Palamós fué marcando un gol, y otro, y otro y otros más habría marcado de no terminar el partido. Igual, igual que en el partido jugado contra el Pueblo Seco, pero esta vez a la inversa. Es decir, eran nuestros jugadores quienes mandaban en el terreno.

El digamos reinado de Panadés hubiera terminado con anterioridad con sólo ordenar el entrenador del Palamós a que Tost se adelantara a la altura de los interiores, siendo, si hubiera sido preciso, la sombra de Panadés; Tost, que estuvo algo desafortunado, hubiera sido desde luego desbordado por aquel; pero hay otros medios para retener a un jugador, y parar la jugada; nunca una patada o un acto violento; ahora bien, un abrazo, un agarrado,

El digamos reinado de Panadés hubiera terminado con anterioridad con sólo ordenar el entrenador del Palamós a que Tost se adelantara a la altura de los interiores, siendo, si hubiera sido preciso, la sombra de Panadés; Tost, que estuvo algo desafortunado, hubiera sido desde luego desbordado por aquel; pero hay otros medios para retener a un jugador, y parar la jugada; nunca una patada o un acto violento; ahora bien, un abrazo, un agarrado,

El digamos reinado de Panadés hubiera terminado con anterioridad con sólo ordenar el entrenador del Palamós a que Tost se adelantara a la altura de los interiores, siendo, si hubiera sido preciso, la sombra de Panadés; Tost, que estuvo algo desafortunado, hubiera sido desde luego desbordado por aquel; pero hay otros medios para retener a un jugador, y parar la jugada; nunca una patada o un acto violento; ahora bien, un abrazo, un agarrado,

El digamos reinado de Panadés hubiera terminado con anterioridad con sólo ordenar el entrenador del Palamós a que Tost se adelantara a la altura de los interiores, siendo, si hubiera sido preciso, la sombra de Panadés; Tost, que estuvo algo desafortunado, hubiera sido desde luego desbordado por aquel; pero hay otros medios para retener a un jugador, y parar la jugada; nunca una patada o un acto violento; ahora bien, un abrazo, un agarrado,

El digamos reinado de Panadés hubiera terminado con anterioridad con sólo ordenar el entrenador del Palamós a que Tost se adelantara a la altura de los interiores, siendo, si hubiera sido preciso, la sombra de Panadés; Tost, que estuvo algo desafortunado, hubiera sido desde luego desbordado por aquel; pero hay otros medios para retener a un jugador, y parar la jugada; nunca una patada o un acto violento; ahora bien, un abrazo, un agarrado,

El digamos reinado de Panadés hubiera terminado con anterioridad con sólo ordenar el entrenador del Palamós a que Tost se adelantara a la altura de los interiores, siendo, si hubiera sido preciso, la sombra de Panadés; Tost, que estuvo algo desafortunado, hubiera sido desde luego desbordado por aquel; pero hay otros medios para retener a un jugador, y parar la jugada; nunca una patada o un acto violento; ahora bien, un abrazo, un agarrado,

El digamos reinado de Panadés hubiera terminado con anterioridad con sólo ordenar el entrenador del Palamós a que Tost se adelantara a la altura de los interiores, siendo, si hubiera sido preciso, la sombra de Panadés; Tost, que estuvo algo desafortunado, hubiera sido desde luego desbordado por aquel; pero hay otros medios para retener a un jugador, y parar la jugada; nunca una patada o un acto violento; ahora bien, un abrazo, un agarrado,

El digamos reinado de Panadés hubiera terminado con anterioridad con sólo ordenar el entrenador del Palamós a que Tost se adelantara a la altura de los interiores, siendo, si hubiera sido preciso, la sombra de Panadés; Tost, que estuvo algo desafortunado, hubiera sido desde luego desbordado por aquel; pero hay otros medios para retener a un jugador, y parar la jugada; nunca una patada o un acto violento; ahora bien, un abrazo, un agarrado,

El digamos reinado de Panadés hubiera terminado con anterioridad con sólo ordenar el entrenador del Palamós a que Tost se adelantara a la altura de los interiores, siendo, si hubiera sido preciso, la sombra de Panadés; Tost, que estuvo algo desafortunado, hubiera sido desde luego desbordado por aquel; pero hay otros medios para retener a un jugador, y parar la jugada; nunca una patada o un acto violento; ahora bien, un abrazo, un agarrado,

El digamos reinado de Panadés hubiera terminado con anterioridad con sólo ordenar el entrenador del Palamós a que Tost se adelantara a la altura de los interiores, siendo, si hubiera sido preciso, la sombra de Panadés; Tost, que estuvo algo desafortunado, hubiera sido desde luego desbordado por aquel; pero hay otros medios para retener a un jugador, y parar la jugada; nunca una patada o un acto violento; ahora bien, un abrazo, un agarrado,

El digamos reinado de Panadés hubiera terminado con anterioridad con sólo ordenar el entrenador del Palamós a que Tost se adelantara a la altura de los interiores, siendo, si hubiera sido preciso, la sombra de Panadés; Tost, que estuvo algo desafortunado, hubiera sido desde luego desbordado por aquel; pero hay otros medios para retener a un jugador, y parar la jugada; nunca una patada o un acto violento; ahora bien, un abrazo, un agarrado,

de gordo! y corner.

El Palamós animado por el gol, presiona algo, la cosa se anima, ya era hora, porque la cosa es cosa de verdad, solo el Júpiter ha dado color a la contienda, pero, señores, solo color, porque a la hora de la verdad, del tiro a puerta, ¡pif! Llatcher navega que navegarás, y eso que Oliver tan solo verlo ya dice que el no sabe nada de la cosa.

Enrique, si, Enrique continúa llamándose Pepe.

44 m. frekik contra el Palamós, y final de la primera parte.

* * *

Del Palamós nadie daba una perra gorda por el partido, todos los jugadores estaban en la picota, y solamente se salvaba Fontás. Ni Bernardo podía decir, «Yo soy Bernardo».

* * *

Los inicios del segundo tiempo no fueron tampoco favorables al Palamós, continuamente eran desbordados por los «alegres muchachos» de Barcelona.

A los 5 m. se ve una buena combinación del Palamós. ¡Hombre!

6 m. Corner contra el Júpiter. Si, señores, el Palamós tira el primer corner de la tarde. Otro corner contra el equipo barcelonés. Dos corners seguidos.

9 m. Salvia se confía, se le escapa el balón, y ¡Ay!

12 m. una bella internada del Júpiter termina en gol, que es anulado por orsay. Alguien dice que no es orsay. y yo no digo nada.

16 m. continúa dominando el Júpiter, y dominando, dominando, le meten otro gol, este también obra de Bernardo.

18 m. momentos de peligro en la puerta del Palamós.

20 m. la cosa se anima. El

El Torneo en marcha

Resultados del domingo

- 1 Vich—Mollet 2
- 6 Amposta—Figueras 1
- 2 Moncada—Recreativo 1
- 0 Vilafranca—Guixols 2
- 3 Arenys M.—Calella 1
- 5 Palamós—Júpiter 0
- 4 Pueblo S.—La Cava 3
- 1 Reus—Horta 2

CLASIFICACIÓN

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Moncada	10	7	0	3	26	13	14
GUIXOLS	10	6	2	2	22	19	14
Mollet	10	5	3	2	25	18	13
Calella	10	5	2	3	24	18	12
Amposta	10	5	2	3	26	21	12
ArenysMar	10	5	2	3	24	20	12
Horta	10	5	1	4	18	17	11
Recreativo	10	4	2	4	19	17	10
Pblo. Seco	10	4	2	4	27	29	10
Vilafranca	10	4	2	4	12	18	10
Figueras	10	3	3	4	16	22	9
La Cava	10	4	0	6	25	22	8
Vich	10	3	1	6	13	15	7
PALAMÓS	10	3	1	6	20	26	7
Júpiter	10	3	0	7	16	25	6
Reus	10	2	1	7	15	28	5

Concurso futbolístico de ANCORA

De éxito rotundo cabe denominar al obtenido en la última jornada, correspondiente al partido Vilafranca - Guixols. 112 — cifra récord —, fueron los boletos recibidos, de los cuales uno sólo obtuvo el premio, que otorgó la **Llibreria Viader**, por ser el único exacto y que correspondió a Juanita Bravo. ¡Bien señorita, sólo cabe felicitarla y... que continúe acertando resultados tan halagüeños!

Bar Montserrat es el patrocinador de la jornada correspondiente al partido Guixols - Arenys de Mar, otorgando como obsequio al vencedor del Concurso con 4 vermouts blancos y con 4 tapas por vermout. O bien se compensará al vencedor con el importe correspondiente.

¿Quiere Vd. celebrar la victoria del C. de F. Guixols del próximo domingo? No lo dude, tome parte en el Concurso futbolístico de ANCORA que tan gentilmente patrocina el acreditado **Bar Montserrat**. Sirvase mandar, como de costumbre, el correspondiente boleto a **Bar Montserrat**, Paseo del Mar, 4, o bien Administración de ANCORA, Rutlla, 19.

Concurso Futbolístico de ANCORA

Jornada correspondiente al 18 Noviembre de 1951

Patrocinado por **BAR MONTSERRAT** - Paseo del Mar, 4

Guixols - **Arenys de Mar**

PREMIO: 4 vermouts con 16 tapas variadas o su equivalente en metálico.

(Firma)

Nombre.....

Calle.....

Población.....

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

Transportes J. VIDAL
Carga y Encargos para Barcelona

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

NOVEDADES GRAU
Rutlla, 19 - Teléfono 226

Hostal de La Gavina

PASTELERIA
La Vienesa

GARAJE CENTRAL

Hotel LAS "NOIES"